BIOGRAPHIE (lang) 								  DEUTSCH
Carlos Gimenez  –  Die Stimme des Saxophon
Carlos Gimenez ist ein spanischer klassischer Saxophonist. Seit seinem Solodebüt mit Orchester im Palau de la Música in Valencia im Jahr 2012 im Alter von 19 Jahren ist er als Solist, Kammer- und Orchestermusiker aktiv. Seit 2023 lebt er in Deutschland und hat mit einigen der führenden Orchester Europas gespielt, darunter die Berliner Philharmoniker, die Staatskapelle Berlin, das hr-Sinfonieorchester Frankfurt, das Deutsche Symphonie-Orchester Berlin, die Deutsche Kammerphilharmonie Bremen, die NDR Radiophilharmonie Hannover oder das Nederlands Philharmonisch Orkest.
Als Kammermusiker arbeitet Carlos Gimenez mit Ensembles, Chören, Komponisten und Instrumentalisten zusammen und deckt ein breites Spektrum an Formaten und Repertoire ab. Seit 2023 ist er Sopransaxophonist des renommierten Clair-obscur Saxophonquartetts. Er wird gelobt für seine lyrische Phrasierung, Ausdruckskraft und technische Brillanz. Mit Leidenschaft tritt er für die Präsenz des Saxophons auf Kammermusikbühnen und in Orchesterprogrammen ein. 
Sein neuestes Rezital-Projekt mit Klavier „Cantar del Alma” ist eine sehr persönliche Reise mit Vokalmusik von Wagner, Rachmaninoff, Mompou, Montsalvatge und Obradors – neu gedacht für das Saxophon. Dies spiegelt auch seine Vision wider, die Wahrnehmung und das Repertoire für sein Instrument zu erweitern. Das Programm wurde kürzlich in der Philharmonie Berlin aufgeführt und wird 2026 als seine Debüt-CD bei Musikproduktion Dabringhaus & Grimm veröffentlicht.
Carlos Gimenez ist Preisträger mehrerer renommierter Wettbewerbe, darunter die Fernande Decruck International Competition (Paris), der Bertold Hummel Wettbewerb Würzburg, die Benidorm Music Competition (Spanien) und die First International Saxophone Competition in China.
Er studierte bei José Luis Garrido am Conservatorio Superior de Música Salvador Seguí in Castellón, bevor er seinen Master am Conservatorium van Amsterdam beim legendären Arno Bornkamp abschloss. Später erhielt er einen zweiten Master-Abschluss mit höchster Auszeichnung an der Hochschule für Musik Hanns Eisler Berlin bei Johannes Ernst.
Als Pädagoge war Carlos Gimenez Gastprofessor am Conservatorio Superior de Música de Castellón und gibt regelmäßig Meisterkurse in Spanien und Deutschland.
Er spielt auf einem Buffet Crampon Prestige S1 Altsaxophon (1987) und einem Yanagisawa Elimona Sopransaxophon (1991).

BIOGRAPHIE (kurz)
Carlos Gimenez  –  Die Stimme des Saxophon
Carlos Gimenez ist ein spanischer klassischer Saxophonist und Preisträger diverser internationaler Wettbewerbe. Seit seinem Solodebüt mit Orchester in Valencia im Jahr 2012 im Alter von 19 Jahren ist er als Solist, Kammer- und Orchestermusiker aktiv. Seit 2023 lebt er in Deutschland und hat mit Orchestern wie den Berliner Philharmonikern, der Staatskapelle Berlin, dem hr-Sinfonieorchester Frankfurt, dem DSO Berlin, der Deutschen Kammerphilharmonie Bremen, der NDR Radiophilharmonie Hannover oder dem Nederlands Philharmonisch Orkest gespielt. 
Als Kammermusiker arbeitet Carlos Gimenez mit Ensembles, Chören, Komponisten und Instrumentalisten zusammen und deckt ein breites Spektrum an Formaten und Repertoire ab. Seit 2023 ist er Sopransaxophonist des renommierten Clair-obscur Saxophonquartetts. Er wird gelobt für seine lyrische Phrasierung, Ausdruckskraft und technische Brillanz. Mit Leidenschaft tritt er für die Präsenz des Saxophons auf Kammermusikbühnen und in Orchesterprogrammen ein. 
Sein neuestes Rezital-Projekt mit Klavier „Cantar del Alma” ist eine sehr persönliche Reise mit Vokalmusik von Wagner, Rachmaninow und aus Spanien – neu gedacht für das Saxophon. Das Programm wurde kürzlich in der Philharmonie Berlin aufgeführt und wird 2026 als seine Debüt-CD bei Musikproduktion Dabringhaus & Grimm erscheinen.
www.gimenezcarlos.com

BIOGRAPHY (long) 								   ENGLISH
Carlos Gimenez  –  The Voice of the Saxophone
Carlos Gimenez is a Spanish classical saxophonist. Since his solo debut with orchestra at the Palau de la Música in Valencia in 2012 at the age of 19 he is active as a soloist, chamber and orchestral musician. Based in Germany since 2023, he has played with some of Europe’s leading orchestras such as the Berliner Philharmoniker, Staatskapelle Berlin, Frankfurt Radio Symphony, Deutsches Symphonie-Orchester Berlin, Deutsche Kammerphilharmonie Bremen, NDR Radiophilharmonie Hannover and Nederlands Philharmonisch Orkest. 
As a chamber musician, he works with ensembles, choirs, composers and instrumentalists across artistic disciplines, formats and repertoire. Since 2023, he has been the soprano saxophonist of the acclaimed German Clair-obscur Saxophone Quartet. Carlos is praised for his lyrical phrasing, expressive depth and technical brilliance. With passion, he advocates for the presence of the saxophone on chamber music stages as well as in orchestral programmes.
His new recital project with piano “Cantar del Alma” is a deeply personal journey with vocal music by Wagner, Rachmaninoff, Mompou, Montsalvatge and Obradors – reimagined for the saxophone. It also shows his vision of broadening the awareness and the repertoire for his instrument. The programme was recently featured at the Philharmonie Berlin and will be released as his debut CD by Musikproduktion Dabringhaus & Grimm in 2026.
Carlos is a prize winner of several prestigious competitions, including the Fernande Decruck International Competition (Paris), the Bertold Hummel Competition Würzburg (Germany), the Benidorm Music Competition (Spain), the First International Saxophone Competition in China, among others.
He studied with José Luis Garrido at the Conservatorio Superior de Música Salvador Seguí in Castellón before completing his master’s degree at the Conservatorium van Amsterdam under legendary Arno Bornkamp. He later received a second master degree with highest distinction from the Hochschule für Musik Hanns Eisler Berlin under the guidance of Johannes Ernst.
As an educator, Carlos has been a guest professor at the Conservatorio Superior de Música de Castellón and regularly gives masterclasses in Spain and Germany. 
He plays on a Buffet Crampon Prestige S1 alto saxophone (1987) and a Yanagisawa Elimona soprano saxophone (1991).

BIOGRAPHY (short)
Carlos Gimenez  –  The Voice of the Saxophone
Carlos Gimenez is a Spanish classical saxophonist and prize winner of various international competitions. Since his solo debut with orchestra in Valencia in 2012 at the age of 19 he is active as a soloist, chamber and orchestral musician. Based in Germany since 2023, he has played with the Berliner Philharmoniker, Staatskapelle Berlin, Frankfurt Radio Symphony, DSO Berlin, Deutsche Kammerphilharmonie Bremen, NDR Radiophilharmonie Hannover and Nederlands Philharmonisch Orkest.
As a chamber musician, he works with ensembles, choirs, composers and instrumentalists across artistic disciplines, formats and repertoire. Since 2023, he has been the soprano saxophonist of acclaimed German Clair-obscur Saxophone Quartet. Carlos is praised for his lyrical phrasing, expressive depth and technical brilliance. With passion, he advocates for the presence of the saxophone on chamber music stages as well as in orchestral programmes.
His new recital project with piano “Cantar del Alma” is a deeply personal journey with vocal music by Wagner, Rachmaninoff and from Spain – reimagined for the saxophone. The programme was recently featured at the Philharmonie Berlin and will be released as his debut CD by Musikproduktion Dabringhaus & Grimm in 2026.
www.gimenezcarlos.com
